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Denúncia recebida fala em desinteresse
do SESC em continuar obras em Paraíso

Informação recebida pelo Jornal do Sudoeste por
fonte que será preservada, alerta que a construção
de unidade do SESC-MG em São Sebastião do Pa-
raíso, pode não se concretizar. Em fevereiro deste
ano o “JS” recebeu alerta de que, “é falsa a espe-
rança da construção”. Nesta semana, em novo e-mail,
a fonte de informação fez novo contato e reafirmou
que “aqui no Sesc não há nenhuma ação que indique
vontade de dar prosseguimento as obras em São Se-
bastião do Paraíso”.
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Sobe para 142 casos
confirmados de

coronavírus em Paraíso:
82 se recuperaram
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Duo Mariva, mineiros
espalhando boa música no ar

Capa Caderno Sudoeste B

Dia dos Pais ACISSP com consumo
consciente e respeito às NORMAS sanitárias
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Pai de santo acusado de
abusar de  mulheres é
preso em Arceburgo

De férias, escolas municipais
retornam em agosto ainda

com aulas remotas
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Homem é preso ao tentar colocar fogo em
lote vago no Jd. São José, em Paraíso
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

DIÁLOGO, E NADA MAIS
Ricardo Rodrigues

Se existe uma ferramenta antiga/primordial da soci-
edade e que, agora, nestes tempos de isolamento so-
cial, ficou ainda mais em evidência, ela atende pelo
nome de diálogo.

Nunca ele foi tão crucial em todas as esferas e seg-
mentos como hoje. Antes da pandemia chegar, tínha-
mos [SIM]inúmeras oportunidades de ouvir o outro, con-
versar, se achegar ao próximo. Porém a rotina frenéti-
ca que este mundo naturalmente nos impõe, parece
nos cegar em relação a coisas básicas, elementares.
Entre elas uma boa conversa, um 'dedin de prosa', como
nós mineiros costumamos dizer.

Neste 2020 demasiadamente esquisito, conversar/
dialogar parece ser, ou melhor, é questão de sobrevi-
vência. É, talvez, o antídoto mais assertivo para supor-
tarmos as agruras deste isolamento no qual fomos obri-
gados a mergulhar.

O isolamento, inclusive, foi o primeiro momento em
que nos vimos extremamente dependentes da neces-
sidade do diálogo. Ele nos obrigou a redescobrirmos
nossos familiares e praticarmos a resiliência. Isso sem
falar que tornou ainda mais aparentes algumas diferen-
ças, o que é normal. Não podemos nos esquecer que a
graça da vida é a pluralidade.

No trabalho home-office (realidade atual de quase
80% das pequenas e médias empresas brasileiras), a
comunicação tornou-se ainda mais essencial, afinal o
fluxo do trabalho precisa ser desenvolvido com igual ou
maior excelência, da mesma forma que se desenvolvia
há cinco, seis meses, antes deste período caótico. Nes-

PRIMEIRO CASO
Matéria publicada nesta edição dando conta

sobre  coronavírus em Paraíso e municípios vizi-
nhos, chegamos anotar que em Jacuí não havia sido
registrado nenhum caso da doença. No final da tar-
de, boletim divulgado pelo Departamento de Saú-
de,  Vigilância em Saúde e Comitê de Enfrenta-
mento à Covid 19 anunciou paciente que testou
positivo. Segundo o comunicado, o paciente se
encontra em isolamento domiciliar

PARA DIFICULTAR
Conforme matéria publicada nesta edição, o Jor-

nal do Sudoeste voltou receber denúncia dando
conta que no Sesc-MG, em Belo Horizonte, não se
vislumbra a mínima vontade em se iniciar as obras
de sua unidade em São Sebastião do Paraíso. Fon-
te que será preservada, entrou em contato com nos-
sa redação, e faz afirmação grave. “A ordem aqui é
que o jurídico se informe de todas as alternativas para
não dar andamento ao processo e que a engenha-
ria utilize dos meios necessários para protelar os
prazos, tanto na equipe interna quanto junto com os
licitantes e processos licitatórios”. Denúncia grave,
que deve ser esmiuçada.

UM ANO
Nesta semana, mais precisamente no dia 23 de

julho, fez um ano da ocorrência do episódio envol-
vendo o prefeito Walker Américo Oliveira e o verea-
dor Ademir Ross “Tomateiro”. O vereador encontra-
se afastado de suas atividades na Câmara Munici-
pal, tendo sido substituído pelo suplente Valdir
Donizete do Prado. Ficou preso por cerca quase 15
dias até que obteve uma decisão judicial favorável,
que lhe devolveu a liberdade. Por várias vezes, em
entrevistas o vereador tem falado de sua “inocên-
cia”. O caso de repercussão nacional continua sen-
do apreciado pela justiça local. E ao que consta,
Ademir pretende disputar as eleições neste ano.

AFASTAMENTO
Vereadores de São Sebastião do Paraíso vão

continuar mais uma semana sem poder realizar
reuniões nas dependências da Câmara Municipal.
Depois que na semana passada foram realizados
50 testes rápidos e três vereadores e alguns funci-
onários testaram positivo para o coronavírus a sede
do Legislativo foi fechada e passou por dedetiza-
ção. De certa forma o recesso legislativo acabou
ocorrendo e na primeira semana de agosto as ati-
vidades dos servidores e as sessões da casa, con-
forme previsto, serão retomadas.

NOVA DATA
Não fosse a pandemia do novo coronavírus e a

consequente mudança no calendário eleitoral era
para os partidos definirem no período entre 20 de
julho a 5 de agosto os nomes dos candidatos que
vão concorrer às eleições deste ano. Com a mu-
dança das datas de votação no primeiro e segun-
do turno, assim como todo o calendário eleitoral foi
retardado em 42 dias. O pleito que seria no início
de outubro será em 15 de novembro para cidades
como Paraíso que tem apenas um turno. Nos luga-
res onde for necessário o segundo turno a votação
ocorrerá em 29 de novembro. O que tem de gente
esfregando as mãos para quando setembro che-
gar é que não falta.

CONVENÇÕES
Com isso as convenções partidárias deverão

acontecer somente a partir de 31 de agosto até 16
de setembro de 2020. Neste período estará permi-
tida a realização de reuniões destinadas a delibe-
rar sobre coligações e a escolher candidatos a pre-
feito, vice-prefeito e vereador. A iniciativa possibili-
ta que se faça a definição, inclusive por meio virtu-
al, independentemente de qualquer disposição
estatutária e observadas as instruções do Tribunal
Superior Eleitoral previstas na Lei n°9.504/1997,
artigo 8º, caput, c/c Emenda Constitucional nº 107/
2020, artigo 1º, §1º, II e nas Resoluções TSE n.
23.609/2019 e 23.623/2020.

NOVA ETAPA
A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso pela

segunda vez interdita a estrada que dá acesso ao
distrito de Guardinha. Desde a sexta-feira, 24, até
a próxima terça-feira,28, o trânsito de veículos es-
tará interrompido para a realização da segunda
etapa das obras de pavimentação da via. Enquan-
to isso o tráfego está sendo desviado para estrada
via Sapé. O primeiro trecho foi feito há cerca de 15
dias.

REDUZINDO
De toda forma com a conclusão dos trabalhos

em mais este trecho, gradativamente vai sendo re-
duzida a área total para concluir o asfaltamento em
toda extensão da via. Ao todo são 12 quilômetros
de estradas que deverão receber novo pavimento
de piche.

NOVA CONSCIÊNCIA
O programa de retomada gradual da economia

desenvolvido pelo Governo de Minas Gerais, o Mi-
nas Consciente, passará por uma reformulação e
deve ter o novo formato apresentado na próxima
quarta-feira,29. A informação foi dada pelo secre-
tário adjunto de Desenvolvimento Econômico do
Estado, Fernando Passalio, em coletiva de impren-
sa na quinta-feira,23. As alterações serão feitas
com base nas sugestões recebidas em uma con-
sulta pública aberta pelo Estado e encerrada no
meio de semana. Segundo o secretário houve am-
pla participação e centenas de sugestões foram
recebidas de diversos setores da sociedade. Não
se descarta aglutinar as etapas da primeira fase e
propor uma nova classificação ao autorizar a
flexibilização dos serviços não essenciais.

se sentido, nem é preciso dizer o quanto é desafiador
criar um diálogo uníssono à equipe, capaz de nortear
todos em um mesmo propósito.

O diálogo também tem sido fundamental nas rela-
ções de todos os setores produtivos da sociedade com
as esferas de Poder Público. Prova disso são as inú-
meras e extensas conversas da Câmara e Senado
com o Executivo para garantir, por exemplo, os auxíli-
os destinados a pessoas físicas e jurídicas nesta
pandemia; e o diálogo da imprensa com a população,
em um momento no qual a informação é crucial para
salvar vidas.

Mesmo diante desses exemplos e da importância
que o diálogo tem e continuará tendo para vivenciarmos
este 'novo normal' da melhor forma possível e superar-
mos não só o coronavírus mas todos os desafios que
estão por vir, é lamentável saber que ainda existem
muitas pessoas, grupos e autarquias que ignoram esta
oportunidade única de crescimento que a comunica-
ção transparente oferece. Alguns setores optaram pelo
caminho oposto: a comunicação hierárquica, que não
permite a construção coletiva de ideias.

E você, qual caminho tem escolhido? Este que rela-
tei no parágrafo anterior ou tem aproveitado o momento
para aquecer a comunicação com seu entorno, seus
pares, familiares, empregado/empregador? Deixo aqui
a reflexão.

(Hoje em dia 24/07/2020).

Ricardo Rodrigues - Presidente da ABRASEL-MG e Coordenador da

Frente da Gastronomia Mineira
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F A L E C I M E N T O S
19/07 - Sebastião Brasilino de Souza, 70 anos
20/07 - Vilma Cleiry Campos Marques, 85 anos
22/07 - Paulino do Nascimento Rosa, 70 anos
22/07 - Amilton Santos da Silva, 48 anos
22/07 - José Salete  Peres, 72 anos
24/07 - Pedro de Castro, 72 anos

• RANCHO SÃO JOSÉ DA BARRA •
Vendo, melhor vista para represa, antes da Bal-
sa, casa muito boa de laje, com 3 quartos gran-
des, sendo 1 suite, sala grande, cozinha conju-
gada com balcão pia com fogão na bancada.
Água de mina quase mineral, padrão 220 wat.,
pomar com várias árvores frutíferas, mandioca,
bananeiras, tudo cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar, melhor ofertar. Tratar
(31) 9 8320-9778 (tim)

Amadurecer é  acreditar que quase tudo pode-se realizar,
hoje, amanhã ou mais no futuro.
Levando mais a sério a vida, sendo gente que faz e caminha
por trilha bem vivida.

Amadurecer em todos os momentos da vida,
é  ter alguém para chamar de amigo.
Tente hoje ser melhor que ontem,
vamos entender o transitório e dele tirar partido.

Amadurecer é saber que não é necessário
ter o controle das coisas essenciais,
pois tudo é passageiro, com paciência e discernimento
pode-se resolver cada problema, no seu exato momento...

Bernadete Aguiar
MEMBRO EFETIVO DA APC

AMADURECER

LIONS CLUBE
CULTURAL

Consternados comunicam seu
falecimento ocorrido quinta-feira

(23/7) em Belo Horizonte.

“O céu está recebendo
este homem alegre, calmo

e de grandes amigos”.

Os irmãos, Palma, Nívea,
Marco Antônio e José Adolfo

e demais familiares de

WAGNER MOURA
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Conforme divulgado nessa
quarta-feira (22/7) pelo secre-
tário de Estado de Saúde de
Minas Gerais (SES-MG), Car-
los Eduardo Amaral, os dados
da pandemia em Minas apon-
tam para uma estabilização.
Embora o momento seja de
alerta devido ao número alto de
casos, o estado não ultrapas-
sou o registro de 60 mortes por
dia por data de óbito e man-
tém, nos últimos sete dias, uma
média diária de 59 pacientes
mortos pela covid-19, o que
sugere um platô da epidemia.

A Secretaria de Saúde
acompanha constantemente a
evolução no número de óbitos
causados pelo coronavirus.
Quando um paciente morre
supostamente por causa da
doença, porém sem que haja
uma confirmação, são feitos
exames para investigar a cau-
sa da morte, o que pode de-
morar muitos dias para o re-
sultado. Confirmada a causa
pela covid-19, o óbito, então,
é registrado no boletim epide-
miológico da SES, o que não
significa que a pessoa morreu
naquele dia.

Por esse motivo, a SES faz
o monitoramento do cenário
pandêmico baseando-se na data
do óbito do paciente.  Na ter-
ça-feira (21/7), por exemplo,
morreram duas pessoas no es-
tado infectados pela covid-19.
Trata-se de uma mulher de
Betim, de 51 anos, e um ho-
mem, de 82, da cidade de
Uberlândia. Ambos tinham con-
firmação para a infecção.

No entanto, o boletim epide-
miológico de quarta-feira (22/
07) divulgou o acumulado dos
últimos dias, o que totalizou em
95 registros de mortes nas úl-
timas 24 horas. A alta se deve
ao acúmulo de dados represa-
dos pelos municípios, tanto por

Números da pandemia
em Minas Gerais sugerem
estabilização da doença

Nos últimos sete dias, estado registra média
diária de 59 mortes causadas pela covid-19

falta de profissionais para atu-
alização aos sábados e domin-
gos quanto por resultado de
confirmação dos óbitos pela
covid por laboratório.

CAMINHO DA
INFORMAÇÃO

O sistema de coleta de da-
dos da SES funciona assim: o
número de mortes causadas
pelo coronavírus é informado
por cada município, que pre-
enche uma planilha diariamen-
te a cada nova confirmação.

Essas informações não são
atualizadas pela maioria das
equipes de vigilância epidemio-
lógica municipais aos finais de
semana, já que, em muitas lo-
calidades, há profissionais que
não trabalham aos sábados e
domingos.

Esse intervalo sem dados
gera acúmulo das informações
ao longo da semana.  “Depois
do fim de semana, as equipes
preenchem os dados nas plani-
lhas nas segundas-feiras, pas-
sam para as regionais e, assim,
os dados são atualizados para
nós às terças-feiras à tarde. É
por isso que há um número
mais alto de óbitos quando di-
vulgamos os boletins epidemio-
lógicos nas quartas-feiras”,
explica a médica epidemiolo-
gista da SES-MG, Tânia Mar-
cial.

Além disso, para a confir-
mação dos óbitos causados
pela doença, em muitos casos,
deve-se considerar também a
demora dos resultados divulga-
dos pelos laboratórios. Segun-
do comentou o secretário Car-
los Eduardo Amaral, em cole-
tiva virtual (22/7) a média de
atraso nessas confirmações em
relação à constatação da morte
está em torno de dez dias para
80% dos óbitos.

MÉDIA MÓVEL
Uma das formas de se co-

nhecer o comportamento mais
próximo da realidade da pan-
demia é a chamada Média Mó-
vel, um indicador usado por
especialistas e em divulgações
internacionais. Considerando as
variações que ocorrem para os
registros de casos e óbitos nos
boletins epidemiológicos, como
os atrasos nos preenchimentos
das planilhas e a demora dos
resultados dos laboratórios, há
um acúmulo na divulgação dos
casos, o que prejudica a real
dimensão da doença.

Com a Média Móvel, é pos-
sível calcular uma média mais
aproximada da realidade do es-
tado, ao se somar o número de
mortes ou casos nos últimos
sete dias e dividir o resultado
por sete. Em Minas Gerais, nos
últimos sete dias, foram regis-
tradas 332 novas mortes, su-
bindo de 1.752 na última quar-
ta-feira (15/7) para 2.166 nesta
quarta-feira (22/7). Ao dividir
esse número por sete, há uma
média de 59 mortes por dia.

Inclusive, de acordo com
dados do Ministério da Saúde,
Minas Gerais apresenta a 2ª
menor taxa de óbitos (9,78) por
100 mil habitantes, ficando
atrás somente do Mato Gros-
so do Sul (8,92). O resultado
de Minas é 77% menor que a
média dos estados (41,70), e
75% menor do que a média
brasileira (38,78).

Saúde Digital MG - Co-
vid19 é uma plataforma para
auxiliar na autoavaliação de saú-
de com foco no coronavírus,
oferecendo direcionamento
para acesso à rede de Saúde do
Estado. O aplicativo está dis-
ponível para download no
Google Play (Android) e na App
Store (iOS).

(Central de Imprensa Gov. MG)

A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso propôs junto ao
Tribunal de Justiça de Minas
Gerais (TJMG), Ação Direta de
Inconstitucionalidade (Adin)
contra o projeto de lei sobre
incentivos fiscais de autoria do
vereador Marcelo de Morais,
que cria isenção a empresas e
que, conforme alega o Execu-
tivo municipal,  “causaria da-
nos aos cofres públicos”.

Em linhas gerais, o referi-
do projeto previa uma autori-
zação para isenção de IPTU
para novas empresas que vies-
sem a se instalar no município.
A Prefeitura entendeu que a
referida lei gera uma renúncia
de receita.

“Uma das fontes de arreca-
dação do município é o IPTU,
que possibilita, por exemplo, o
pagamento dos funcionários e
a manutenção dos serviços pú-
blicos essenciais da cidade.
Quando há uma diminuição na
arrecadação, há um descontro-
le no planejamento e gestão das
contas públicas, vindo a au-
mentar as dívidas do municí-
pio com prestadores de servi-
ços, fornecedores e funcioná-
rios”, salienta a informação dis-
tribuída pela assessoria de co-
municação da Prefeitura.

E exemplifica, que “o pro-
jeto de lei em questão seria
como se um amigo desse um
desconto em algo que não lhe
pertence. Uma das prioridades
da administração municipal é a
geração de emprego, tanto que,
durante a atual gestão, foram
realizadas várias cessões e do-
ações de áreas para empresas
de diversos portes, justamente
para incentivar o desenvolvi-
mento econômico e social de
nossa cidade”.

O prefeito Walker Américo
argumenta que “o que não pode
haver é a designação de isen-
ções e incentivos sem estudo

Prefeitura entra com ação
contra Lei de Iniciativos Fiscais
de vereador por causar danos

aos cofres do município
técnico adequado, sem parâ-
metro com a realidade do mu-
nicípio, o que, ao invés de ge-
rar um benefício, acaba causan-
do um dano. Justamente por
isso, que projetos de lei desta
natureza, devem ser propostos
pelo chefe do Executivo, pois é
ele quem tem que arcar com os
custos de sua implemen-tação”.

“Quando há a criação de
um projeto deste porte, há tam-
bém a necessidade de alteração
da Lei de Diretrizes Orçamen-
tarias (LDO), Plano Plurianual
(PPA) e Lei Orçamentária Anu-
al (LOA). Isso tudo deve ser
analisado, mas infelizmente, no
referido projeto de lei propos-
to pelo vereador, essas ques-
tões sequer foram discutidas
com o Poder Executivo. Não
adianta criarmos leis bonitas de
se ver, sem aplicação prática.
Não é à toa que nosso país é
um dos maiores produtores de
leis, muitas delas sem qualquer
função”, analisou o prefeito
Walker Américo.

Por fim, o prefeito lamenta
a falta de diálogo em relação ao
referido Projeto de Lei. “Caso
fosse debatido e alinhado de
forma condizente e adequada,
poderia ser criada a sua viabili-
dade prática. A Adin proposta
visa tão somente evitar danos
a toda a população paraisense.
Notem que o projeto não cria
vagas de empregos imediatas,
mas sim uma isenção imediata
de IPTU”, acrescenta.

Prosseguindo, lembra que
o projeto prevê que as empre-
sas que criassem de um a 100
empregos teriam a isenção de
cinco anos de IPTU. Se uma
empresa gera um emprego e
obtém cinco anos de isenção,
proporcionalmente essa isen-
ção acaba causando um gran-
de dano na arrecadação dos tri-
butos do Município, em prol de
apenas uma vaga gerada. “Vol-

to a destacar, se a proposta
fosse discutida com a Prefei-
tura, certamente chegaríamos
a um consenso de aprovação,
com amparo técnico dos seto-
res responsáveis”, finaliza o
prefeito.

O OUTRO LADO
O vereador Marcelo de

Morais diz “ter lhe causado
estranheza o prefeito Walker
falar em ter debatido sobre o
projeto, pois, quando ele come-
çou tramitar foi pedido pela
Câmara, que, se o prefeito
achasse o projeto importante,
em vez de vetar deveria ter en-
caminhado um de sua autoria,
já que alega ser de sua alçada”.

O vereador explica que “ba-
sicamente o projeto autoriza o
chefe do Executivo desenvol-
ver tal prática, a Câmara auto-
riza, mas caso não queira, o
prefeito não é obrigado”.

“Em plena crise de geração
de emprego, falar que deveria
ter havido debate maior me
causa estranheza, pois o pre-
feito nunca quis debater nada
com a Câmara, não é somente
este projeto, podemos citar
outras questões, por exemplo
envolvendo professores, o
IPTU. Ele também não manda
secretários, representantes em
audiências públicas”, afirma
Morais.

O projeto foi amplamente
debatido na Câmara, prova dis-
so é que foi aprovado por una-
nimidade, e a derrubada do veto
também, inclusive por verea-
dores da base do prefeito. Há
de se levar em conta que mui-
tas empresas quiseram vir para
Paraíso, e só encontraram di-
ficuldades, enquanto Guaxupé
faz trabalho de incentivos fis-
cais, doações de áreas. É só
perguntar quantas empresas
vieram e quantas se foram de
Paraíso nos últimos dez anos,
concluiu Marcelo Morais.

Novo balanço divulgado
pela Vigilância em Saúde dos
casos de coronavírus em São
Sebastião do Paraíso nesta
quinta-feira (24/7) apontou
novo aumento da doença no
município: São 142 casos po-
sitivos. Nesta semana, foram
contabilizados 41 novos casos
da doença, tendo sido regis-
trado 9 na segunda, 14 na ter-
ça, quatro na quarta, cinco na
quinta e 9 nesta sexta.

Dos casos confirmados 82
são pacientes que já se recu-
peraram e deixaram o isola-
mento domiciliar, entretanto 52
pessoas ainda estão isoladas.
Atualmente, cinco casos con-
firmados que ocupam os lei-
tos de enfermaria e UTI da
Santa Casa. Também há três
óbitos ocasionados por com-
plicações da doença e um
ainda está sendo investiga-
do.

Foram notificados em Pa-
raíso 1220 casos suspeitos de
coronavírus. Os números
mostram ainda que 311 paci-
entes estão sendo monitora-
dos pela Vigilância em Saúde,
e 130 casos suspeitos foram

Sobe para 142 casos
confirmados de

coronavírus em Paraíso:
82 se recuperaram

descartados, entre os quais es-
tão oito óbitos que se verificou
não ter sido ocasionado pelo
contágio da Covid-19.

Em relação aos leitos de en-
fermaria, 18 pacientes estão in-
ternados, dos quais 15 são
paraisenses e três são pacientes
da microrregião, o que represen-
ta uma taxa de ocupação de
38,29%. Além destes, também há
seis pacientes internados na UTI,
sendo quatro paraisenses e dois
da microrregião, representando,
assim, uma taxa de ocupação de
30.

SANTA CASA
Conforme divulgado pela

Santa Casa de São Sebastião do
Paraíso, já foram atendidos no
hospital 210 pacientes, dos quais
31 casos positivos de corona-ví-
rus receberam tratamento, 19 fo-
ram curados e seis positivos
continuam internados. Todavia,
seis casos vieram a óbito, sendo
três do município e três da
microrregião.

REGIÃO
Na região, de acordo com úl-

timo boletim epidemiológico di-

vulgado pelas prefeituras,
Monte Santo de Minas segue
com 13 casos confirmados e
três em investigação. Itamogi
está com quatro confirmados
e São Tomás de Aquino com
12 casos, entre eles um óbito.

No final da tarde de sexta
(24/7) comunicado do Depar-
tamento de Saúde, Vigilância
em Saúde e Comitê de Enfren-
tamento à Covid 19 em Jacuí,
anunciou o primeiro caso po-
sitivo da doença no município.

Anteriormente havia noti-
ficado 44 casos suspeitos, en-
tre os quais estão dois óbitos
suspeitos de ter sido ocasio-
nado pelo coronavírus, mas
que foram descartados.

EM MINAS
Em Minas, conforme bo-

letim divulgado na manhã de
sexta-feira (24/7), foram con-
firmados no Estado 106.812
casos do coronavírus, dos
quais 79.756 já se recupera-
ram da doença, 24.741 estão
sendo monitorados e 2.315
são óbitos que foram ocasi-
onado pela evolução da do-
ença.

A Prefeitura de São Sebasti-
ão do Paraíso deverá divulgar
nos próximos dias decreto com
os nomes dos quase 200 servi-
dores municipais que receberão
a promoção extraordinária. "Este
é o fruto de um trabalho intenso
de muitos anos que viemos tra-
vando com várias administra-
ções anteriores e que agora aos
poucos estamos conseguindo
normalizar", comemora Regina
Célia Nunes, diretora do Sindi-
cato dos Servidores Públicos
Municipais. Ela aponta que o tra-
balho vem sendo realizado por
uma comissão bipartite desde o
ano passado, e que deverá ser
concluído no próximo ano.

A promoção na carreira dos
servidores e também entre os
Guardas Municipais conforme a
legislação deve ocorrer a cada
três anos. No entanto, devido a
vários problemas de gestão, a
medida não era adotada desde
2008. "Neste tempo todo o sindi-
cato vinha lutando para que a
concessão fosse retomada, mas
nas últimas administrações ela
não ocorreu por falta de recur-
sos e somente conseguimos que
fosse novamente viabilizada,
após inúmeras reuniões e insis-
tentes reivindicações em 2018",
comenta a diretora sindical.

Regina Célia explica que uma
das dificuldades encontradas
está na própria legislação que
prevê que o benefício deve ser
concedido conforme a disponi-
bilidade financeira do gestor. "Foi
preciso um trabalho intenso do
sindicato, que envolveu a Prefei-
tura e a Câmara para que pudés-
semos encontrar um acordo fa-
vorável", acrescenta. Com isso
desde 2019, as promoções come-
çaram a ocorrer novamente, be-
neficiando cerca de 300 servido-
res e agora outros 200 funcioná-
rios deverão ser contemplados,
na segunda etapa do programa.

Como ficou anos sem ter pro-
moção, por isso este programa
está sendo chamado de Promo-
ção Extraordinária para um aten-

dimento especial até em 2021.
"Normalmente a promoção ocor-
re a cada três anos, mas pelo acor-
do firmado ele acontece agora
como forma de compensar o lon-
go período em que ficamos sem
o benefício", diz Regina. De acor-
do com a sindicalista a partir de
2022 a promoção deverá voltar à
normalidade e deixará de ser ex-
traordinária.

A promoção além de etapas
leva em consideração a apresen-
tação de títulos e a classificação
do servidor em avaliações inter-
nas. "Em várias carreiras existem
os níveis e temos uma tabela de
vencimentos que vai se elevan-
do a cada promoção. Temos tam-
bém um trabalho para atender al-
gumas carreiras que ainda não
são contempladas, com a promo-
ção, mas a maioria já tem este
benefício", explica a diretora do
Sempre. Diferentemente da mai-
oria dos servidores e da Guarda
Municipal, no Magistério não
houve atraso neste período e as
promoções estão praticamente
em dia levando-se em conta que
para alcançar o diferencial e pre-
ciso ter uma graduação, pós,
metrado ou doutorado.

Os pedidos são encaminha-
dos e avaliados pelo setor de
Recursos Humanos ou no caso

da Guarda Municipal, pela Secre-
taria de Segurança Pública, que
fornece uma certidão habilitan-
do o servidor para a promoção.
O trabalho também é acompanha-
do de perto por uma comissão
mista formada por servidores
Walquíria Caetano de Pádua
Vieira, Arineu Teodoro Duarte e
Adriano Rosa da Silva, que re-
presentam a administração e por
Gleide Lucia da Silva Oliveira e
Regina Célia Nunes, do Sempre.
Na próxima semana o prefeito
Walker Américo Oliveira deverá
editar um decreto com os nomes
dos servidores que receberão a
promoção neste ano.

"É um trabalho de longa data
e que na nossa gestão enquanto
diretores do sindicato foi trata-
do com diálogo, com debate e
que agradecemos o apoio da Câ-
mara, como também a boa vonta-
de da administração em nos aten-
der", completa.

Regina conclui dizendo que
a legislação é de 2018 e que tam-
bém não há impacto financeiro.
"Isto não infringe a lei eleitoral e
também já existem recursos pre-
vistos em orçamento, prevendo
a promoção que deverá ocorrer
agora, com lançamento na folha
salarial de julho, que deverá ser
paga em agosto", finaliza.

Dirigente do sindicato ressalta a importância da
conquista da promoção extraordinária aos servidores

Divulgação

Promoção extraordinária
deverá alcançar 200

servidores municipais
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Os trabalhadores que bus-
cam uma oportunidade de em-
prego no mercado formal ou
precisam atualizar o cadastro
no Sistema Nacional de Em-
prego (Sine) já podem ser aten-
didos, presencialmente, na Uni-
dade de Atendimento Integra-
do (UAI) de São Sebastião do
Paraíso e nos outros 29 pos-
tos existentes e instalados em
Minas Gerais. O serviço vol-
tou a ser novamente disponibili-
zado, desde a segunda-feira,
20, mediante agendamento pré-
vio no endereço eletrônico
mg.gov.br/agendamento.

Para agendar o horário, a
pessoa interessada deve clicar
na opção “Intermediação de
Mão de Obra”, selecionar o
município, a data e o horário
que deseja ser atendido. O tra-
balhador deve comparecer à
unidade do Sine com os se-
guintes documentos em mãos:
carteira de identidade, CPF e
carteira de trabalho.

O atendimento ficou para-
lisado desde o início do decre-
to de calamidade pública com

Postos do Sine instalados nas UAI’s
retomam o atendimento presencial

adoção de medidas de distanci-
amento e isolamento social
quando vários serviços e seto-
res de atendimento ao público
foram suspensos. Devido à
pandemia da covid-19, medidas
de segurança têm sido adotadas
em todas as unidades, respei-
tando-se as normas de distan-
ciamento de guichês, uso obri-
gatório de máscaras e utilização
de álcool gel tanto pelos traba-

lhadores quanto pelos atenden-
tes. O serviço de inter-media-
ção de mão de obra continua dis-
ponível também nos aplicativos
Sine Fácil (Android ou iOS) ou
pelo site Emprega Brasil.

O superintendente de Ges-
tão e Fomento ao Trabalho e à
Economia Popular Solidária da
Sedese, Marcel Cardoso Fer-
reira de Souza, destaca que a
retomada do atendimento é mui-

to importante para abrir mais
alternativas para o trabalhador,
uma vez que muitos postos de
trabalho foram fechados duran-
te este período de quarentena
e as admissões têm aconteci-
do em escala reduzida. Duran-
te os últimos cinco meses cen-
tenas de postos de trabalhos
foram fechados, deixando os
trabalhadores sem opções para
retornarem ao mercado.

Com a flexibilização e aber-
tura de várias áreas de ativida-
des comerciais, várias empre-
sas estão retomando as suas
funções e ao mesmo tempo,
mesmo que de forma gradativa,
disponibilizando vagas de em-
prego. Em junho a movimen-
tação de contratação de traba-
lhadores foi maior do que os
meses anteriores o que gera oti-
mismo em toda a cadeia produ-
tiva. “A medida que os empre-
gadores forem retomando a
confiança na estabilidade de
seus negócios, certamente,
mais e novos postos de traba-
lho serão criados, com uma re-
tomada gradativa”, acrescentou.

No estado, 30 unidades instaladas em UAIs
passam a atender os trabalhadores que buscam

emprego mediante agendamento prévio

Arquivo

A partir da próxima segunda-
feira (27/7), escolas da Rede
Municipal de Ensino de São Se-
bastião do Paraíso estarão fecha-
das por uma semana para o perí-
odo de férias dos professores e
funcionários do setor. O retorno
mesmo para as atividades remo-
tas está previsto para o dia 3 de
agosto. Segundo a secretária
municipal de Educação, Maria
Ermínia Preto de Oliveira Gomes,
o sistema adotado prevê várias
possibilidades de os professores
oferecem conteúdo aos alunos de
maneira que o aprendizado e o
ano letivo sejam aproveitados da
melhor forma possível.

Conforme a secretária, o ano
letivo de 2020 com as aulas
presenciais teve início em feve-
reiro, mas precisou ser interrom-
pido a partir de 18 de março com
o decreto de pandemia. Neste
período já foram vivenciados cer-
ca de 15 dias de férias antecipa-
das, que não foram especificadas
de qual período, se referente a
julho ou janeiro. “Recebemos e
seguimos as orientações do Es-

tado, assim como também acon-
teceu com as escolas privadas”,
disse.

No entanto, sem que os alu-
nos possam ir assistir aulas
presencialmente, a Rede Muni-
cipal adotou um sistema remoto
para apresentar o conteúdo aos

estudantes. “As nossas profes-
soras trabalharam de diversas
formas e com vários recursos
com material impresso, pelas re-
des sociais, vídeos, áudios e atra-
vés da plataforma Educa Paraíso
para fazer com que o ensino con-
tinue”, explica.

Com decreto de pandemia estudantes
estão realizando atividades remotas de casa

Divulgação

De férias, escolas municipais retornam
em agosto ainda com aulas remotas

A secretária ressalta que hou-
ve a reorganização do currículo que
está sendo adaptado à nova reali-
dade. “O calendário letivo é dife-
rente do civil, mesmo sem cumprir
os 200 dias ele vai adentrar o ano
de 2021”, acrescenta a secretária.

Devido ao empenho de toda
a equipe e sentindo a necessida-
de de uma pausa para retomar o
ritmo intenso das atividades, as
escolas ficarão fechadas por uma
semana, período em que os pro-
fessores e demais servidores do
setor terão um momento de des-
canso antes do início do segun-
do semestre.

Durante os últimos dias os
materiais de ensino foram entre-
gues para serem feitos mais
espaçadamente, possibilitando
aos alunos também terem um
momento de trégua. “Precisamos
preservar os professores, as
equipes pedagógicas e todos
estão cansados neste momento.
Por isso não teremos escolas
abertas neste período de uma
semana, para o retorno no próxi-
mo dia 3 de agosto”, assegura.

A busca por crédito tem sido
um dos principais entraves para
os pequenos negócios, desde o
início da pandemia do novo
coronavírus. Diversos estudos
realizados pelo Sebrae mostram
que esse é o maior obstáculo
enfrentado pelos empreendedo-
res que buscam manter o equilí-
brio financeiro de suas micro e
pequenas empresas.

A última pesquisa feita pela
instituição apontou que 57% dos
pequenos negócios que tentaram
conseguir empréstimo não tive-
ram sucesso; outros 25% ainda
aguardavam resposta e apenas
18% tiveram o pedido atendido.
Na contramão desse cenário, as
cooperativas de crédito têm se
revelado uma alternativa para ob-
tenção dos recursos tão neces-
sários à manutenção das MPE.

Ao analisar a taxa de suces-
so dos pedidos de empréstimos,
o Sebrae identificou que coope-

rativas como Sicoob e o Sicredi
despontam na frente de institui-
ções financeiras públicas e pri-
vadas, tais como Caixa, Banco

do Brasil, Bradesco, Itaú Uni-
banco e Santander. O Sicoob
apresenta taxa de sucesso de
20%, seguido pelo Sicredi com
17% de aprovações.

De acordo com dados obti-
dos junto ao Sistema Sicredi, no
período de janeiro a maio deste
ano, a concessão de crédito para
os pequenos negócios foi de R$
2,7 bilhões, representando um
aumento de 21,3% em relação ao
mesmo período de 2019. Já no
Sistema Sicoob houve um au-
mento de 27,7% na quantidade
total de operações de crédito
para o segmento. Somente na
carteira de empréstimo e financi-
amento, o aumento no volume de
concessão no Sicoob foi de
71,7%, atingindo o volume de R$
6,6 bilhões de janeiro a maio de
2020, frente aos R$ 3,8 bilhões
no mesmo período de 2019.

Uma das possíveis justifica-
tivas para a maior facilidade na
obtenção de créditos nas coope-
rativas pode estar na natureza
jurídica dessas instituições. Di-
ferentemente dos bancos tradi-
cionais, focados no lucro, as co-
operativas têm como objetivo

Segundo presidente do Sebrae, volume de ações de crédito
alcançado por Sicoob e Sicredi coloca o sistema de cooperativas

à frente de instituições financeiras públicas e privadas

Divulgação

Melles afirma que as cooperativas de
crédito são alternativas para as MPE

geração de valor para todos os
cooperados. Se a cooperativa for
do tipo livre admissão, qualquer
pessoa física ou jurídica pode
fazer um pedido para compor o
quadro de associados.

Além disso, as cooperativas
oferecem toda a segurança nos
processos, que seguem as nor-
mas do Banco Central e ofertam
burocracia reduzida e juros me-
nores que o mercado comum.

O presidente do Sebrae,
Carlos Melles, corrobora o
protagonismo das cooperativas
na concessão de crédito para as
micro e pequenas empresas. "Di-
ante dos prejuízos causados pela
pandemia da Covid-19 à econo-
mia brasileira, o cooperativismo
vem demonstrando que cumpre
um papel vital de sustentação
das micro e pequenas empresas.
São 857 cooperativas e mais de
6.000 pontos de atendimento em
todo o país, contribuindo de ma-
neira significativa para a reten-
ção de renda nos municípios e
para o desenvolvimento das co-
munidades locais. Com seu espí-
rito de solidariedade, servem de
exemplo a ser seguido por todo
o sistema financeiro nacional,
público e privado", disse.

Melles destaca ainda que o
suporte às cooperativas faz par-
te da agenda de trabalho do
Sebrae. "Em 2003, foi instituído
o Programa Sebrae de Apoio ao
Cooperativismo de Crédito, que
atualmente está em seu quarto
ciclo de apoio ao segmento. De
2008 até agora, o balanço soma
22 estados contemplados e cer-
ca de 400 cooperativas participan-
tes. Foi prestado atendimento com
soluções de capacitação e
consultoria a mais de 5 mil empre-
sas cooperadas. As ações contri-
buíram para a adesão de mais de
220 mil novos pequenos negóci-
os e o incremento acima de R$ 8
bilhões no saldo da carteira de
crédito", ressalta o presidente.

Quem passar pela Av. Zezé Amaral, no entroncamento
com a Av. Dárcio Cantieri, no Jardim América, em São Se-
bastião do Paraíso,  verá um grande outdor instalado em um
terreno vago onde foi o prédio da sede revendedora de veí-
culos Autopema . Conforme informações obtidas,  custeado
por paraisenses que são simpatizantes e apoiadores do presi-
dente da República, Jair Messias Bolsonaro.

• FOTO do FATO •

O anúncio do governador
Romeu Zema de que as aulas
presenciais retornarão no segun-
do semestre em Minas Gerais está
causando polêmica na comunida-
de escolar. A medida divide opi-
niões entre representantes do
setor como professores, diretores,
estudantes e pais. Não existe uma
data precisa para a volta das ati-
vidades presenciais nos estabe-
lecimentos comerciais.

A confusão surgiu há menos
de 10 dias quando o governador
fez uma declaração durante uma
entrevista quando falou do re-
torno das aulas presenciais no
estado no segundo semestre
deste ano. No entanto, Romeu
Zema evitou precisar a data, de-
vido à situação em que o estado
se encontra com a pandemia de
covid-19, tendo experimentado o
crescimento dos casos nas últi-
mas semanas.

“Com certeza no segundo se-
mestre teremos. Está cedo para
precisar essa data porque nós
estamos agora no platô e vamos
ter que ver como a pandemia vai
se comportar nessa nova fase”,
anunciou.

As aulas em modalidade
presencial estão suspensas em
Minas desde março. Os alunos
da rede estadual de ensino, des-
de maio, têm tido aulas no regi-
me à distância, por meio de con-
teúdos disponibilizados na
Internet e por meio do canal de
televisão Rede Minas.

Indagado se o ensino pre-
sencial poderia retornar em agos-
to ou setembro, Zema disse que
não pode garantir. “Não sabe-
mos ainda, mas quero lembrar: é
o meu maior anseio que essas
aulas voltem o quanto antes. Eu
sei que as crianças em casa não
estão aprendendo tanto quanto
poderiam com aulas presenciais.
Queremos fazer isso o quanto
antes. O que eu puder fazer para
agilizar, com segurança. Vamos
fazer”, anunciou.

Nos dias que se seguiram as
declarações do governador as
repercussões se tornaram inten-
sas tendo ganhado eco entre os
participantes da comunidade es-
colar. Se por um lado diretores e
professores analisam como adap-
tar ao novo normal dos tempos
escolares, de outro, a repulsa dos
pais que em grande parte decla-
ram não enviarão seus filhos
para as escolas enquanto não
houver vacina, mesmo que isso
possa custar prejuízo no atraso
de um ano de aprendizado das
crianças.

Para a secretária municipal de
Educação de São Sebastião do
Paraíso, Maria Ermínia Preto de
Oliveira Campos, o que existe de
concreto são estudos sobre uma
possível volta das atividades.
“Avalia-se um sistema de rodí-
zio entre os estudantes. Da mes-

ma forma as escolas precisam ser
equipadas, com dispositivos de
higienização que possam ofere-
cer segurança”, comenta. Ela cita
como exemplo a E.M. Maria de
Lourdes Dizaró, o Caic, onde
existem cerca de 800 crianças.
“Imagina como controlar todos
os alunos, as entradas, saídas,
horários de intervalos é um pro-
cesso amplo e difícil”, comenta.

Ainda de acordo com a se-
cretaria a volta das atividades só
deve ocorrer após uma análise
muito profunda. “Precisamos
preservar os professores, as
equipes pedagógicas, temos ser-
vidores que fazem parte do gru-
po de risco”, alerta. Ermínia cita
ainda a necessidade de serem
feitos ajustes, com muita refle-
xão e análise crítica.

“Temos que ajustar a rede ga-
rantindo o direto à vida, à saúde
e à educação”, enfatiza. Por fim
ela menciona ter acessado uma
pesquisa que apontava que um
quarto da população, ou seja, 52
milhões de brasileiros, estariam
envolvidos com a questão da
volta às aulas. “É muita gente, é
uma abrangência muito grande”,
completa.

Para a professora Regina Célia
Nunes é preciso ter cautela em re-
lação a volta às aulas porque as
atividades remotas estão em an-
damento e é preciso reconhecer
todo o esforço que está sendo
feito. “Nossos profissionais da
educação municipal estão fazen-
do a diferença neste “novo nor-
mal” que estamos vivendo”, diz.

Entre os pais de alunos as
opiniões estão divididas entre os
que concordam com a volta as
aulas e aqueles que apontam que
a medida é prematura.  “Eu acho
que as aulas devem voltar sim, é
só tomar os cuidados. Pois as
crianças estão nas ruas, nos su-
permercados, nas festas as chá-
caras estão com festas com mui-
tas crianças. Então porque não
mandar para as escolas”, diz
Giovana Alaminio. Ela cita que
pais estão perdendo emprego,
porque as creches estão fecha-
das e eles não tem com quem
deixar as crianças.

Por outro lado, há quem se
negue a encaminhar os filhos para
as escolas neste momento. “Acho
que as aulas deveriam continuar
online, e os pais que não estiver
de acordo anula para crianças
que não estão cumprindo as me-
tas”, diz Ana Lúcia Souza.

Rodrigo Neto é pai de aluno
e afirma que o sistema com aulas
remotas está funcionando bem.
“Não envio meus filhos para a
escola enquanto não tiver a va-
cina. Está funcionando muito
bem no remoto e estamos com
segurança”, comenta. “Também
não envio minha filha enquanto
a vacina não chegar”, completa
Lígia Couto.

Retorno das aulas
presenciais no

segundo semestre
divide opiniões
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Uma operação deflagrada
pela 4ª Delegacia Regional de
Polícia Civil em São Sebastião
do Paraíso, na manhã desta
quarta-feira (22/7), resultou na
recuperou materiais furtados
no Condomínio Cachoeira.
Uma frota da PC saiu nas pri-
meiras horas desta manhã para
o cumprimento de mandatos
que resultou na prisão de um
indivíduo suspeito.

Segundo informações, fo-
ram ao todo dez mandados de
busca e apreensão que foram
cumpridos em residências no
Condomínio Cachoeira, além
de outras duas residências no
bairro Santa Tereza. Um sus-
peito de participar desses cri-
mes foi preso.

Conforme o delegado res-
ponsável pelo caso, Leandro
Zucoloto, o alvo da operação
foram furtadores e receptado-

Operação da Polícia Civil recupera
produtos de furto e prende suspeito

res de materiais que vinham
sendo furtados no Condomínio
Cachoeira, que segundo o de-
legado vinha sofrendo muito
com crimes patrimoniais.

“A partir de então, fizemos
um arrolamento de todos os
BOs de furto cometidos ali, fi-
zemos a relação dos materiais
furtados e hoje deflagramos a

operação. Foram arrecadados
diversos materiais de origem
suspeita, outros estamos ten-
tando identificar as vítimas e,
com isso, vamos conseguir
imputar responsabilidade aos
receptadores e furtadores”,
destacou.

O delegado destaca ainda
que é importante que a popula-

ção não deixe de fazer as ocor-
rências quando forem vítimas
de furto. “Moradores do Con-
domínio disseram que já nem
estavam mais fazendo as ocor-
rências, às vezes porque não
estava sendo mostrado empe-
nho, mas mostramos hoje que
estamos sim. Vamos apurar
esses crimes que estão acon-
tecendo em toda região de Pa-
raíso”, acrescentou.

Cerca de 32 policiais civis
participaram da operação, que
contou com o apoio das uni-
dades de São Tomás de Aquino,
Jacuí, Monte Santo de Minas
e Itamogi. As investigações le-
varam cerca de quatro a cinco
meses. Segundo a Polícia Ci-
vil, as vítimas devem procurar
a Delegacia e registrar o bole-
tim de ocorrência já que, so-
mente assim, os materiais fur-
tados podem ser ressarcidos.

TIEL/ Jornal do Sudoeste

Polícia Militar apreende armas
e drogas em operação
“Busca da Paz Social”

Policias Militares do 43º
Batalhão de Polícia Militar re-
alizou 18h ininterruptas de
operação com abordagem e
blitz em São Sebastião do Pa-
raíso e outros 14 municípios.
Conforme divulgado pela PM,
ao longo do mês houve inten-
sificação das operações poli-
ciais com foco nas abordagens
de veículos e pessoas suspei-
tas.

De acordo com a PM, ven-
do a necessidade de implemen-
tar melhorias na prestação de
serviço na unidade, foi plane-
jado como “marco operaci-
onal” a data de terça-feira (21/
7), executando uma grande
operação que envolveu todos
os 15 municípios sob a jurisdi-
ção do 43º BPM.

A operação teve uma dura-
ção de 18hs ininterruptas, con-
tando ainda com o apoio de
todo o policiamento emprega-
do, que atuou dando suporte
às demais equipes na Opera-
ção.

O objetivo foi realizar abor-
dagens, buscas e identificação
de pessoas e veículos suspei-
tos, principalmente no tocante
ao transporte de drogas, armas
de fogo, pessoas foragidas da

Justiça, bem com a localização
de quaisquer outros objetos ilí-
citos, visando assim, reduzir
ainda mais a incidência crimi-
nal.

Como saldo, foram aborda-
dos 1424 veículos e apreendi-
do 53; 216 autuações de trân-
sito; 1528 pessoas abordadas;
6 autores presos; três armas de

fogo apreendidas, além e mu-
nições; 13 pedras de crack e
seis buchas de maconha. Con-
forme a polícias, os resultados
foram positivos.

Reprodução

PM cumpre mandado
e apreende drogas e

arma de fogo em
Monte Santo

No final da tarde de quarta-
feira (22/7), a Polícia Militar
prendeu suspeito que havia
chegado ao local de uma dili-
gência da PM portando arma
de fogo. Policiais cumpriam
mandado de busca e apreensão
em uma residência os suspei-
tos estariam realizando tráfico
de drogas. O caso foi registra-
do no bairro Coité, em Monte
Santo de Minas.

De acordo com a Polícia,
ao chegar à residência dos
suspeitos, M. 19 anos,  e T.
22 anos, que não estavam no
local, foram iniciadas as bus-
cas no interior do imóvel na

presença de testemunhas, ten-
do sido encontrado um tablete
e sete buchas de maconha e
algumas sementes; além de
13 papelotes de cocaína e
uma porção da mesma subs-
tância.

Durante as diligências, um
outro suspeito, C, 21 anos,
chegou ao local portando três
frascos contendo separada-
mente esferas de chumbo, es-
poletas e pólvora, uma espin-
garda tipo polveira de confec-
ção artesanal. Foi preso em fla-
grante. Até o fechamento des-
ta matéria, os demais suspei-
tos não haviam sido presos.

Divulgação

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1- MATEUS
DESTIDO PESSÔA E JESILAINE RODRIGUES BASTOS. RUA DELMIRA ROSA
DE LIMA, Nº 480; 2- LEANDRO ARAUJO PIMENTA E KAROLINE APARECIDA
PIMENTA AGUIAR.  RUA FLORIANO PEIXOTO, Nº240; 3- ALEXANDRE
HENRIQUE DE BRITO E LIDIA CRISTINA DE SOUSA. RUA ANTÔNIO CAETANO
DE PAULA, Nº 90; 4- CLEYTON SERGIO DE SOUZA E KETLIN APARECIDA DE
JESUS. RUA JOSÉ FORMÁGIO, Nº 06; 5- WELINGTON DA SILVA VALÉRIO E
THALITA DA SILVA BERNARDES. RUA GOIANASES, Nº 25; 6- JOÃO HENIO
SOUZA BARROS E AMANDA FERNANDA FELIX. AVENIDA BRASIL, Nº 308; 7-
JOSÉ RONALDO DA SILVA E SELMA QUEIROZ DA SILVA. RUA ZULICA AMARAL,
Nº 320; 8- SALATIEL SILVA FLOR E CRISTIANE DA SILVA. RUA CELULAR
ALFREDO SERRA, Nº 71; 9- THALES BRAGHINI LEÃO E JÉSSICA MAMBRINI
RUIZ JULIO. RUA PINTO RIBEIRO, Nº 495; 10- RAFAEL DE ANDRADE E
DAIANE RAMOS  DA SILVA. RUA OZORIO DE SOUZA BRAGA, Nº 365; 11-
MATHEUS CARLOS FERREIRA DE SOUZA E THALITA PEREIRA DA SILVA. RUA
ANTÔNIO CAMPOLONGO, Nº 20; 12- ALEXANDRE MANOEL DOS SANTOS E
SIMONE RODRIGUES DA SILVA. RUA  SÃO JUDAS TADEU, Nº 1365; 13-
FERNANDO SOARES FERREIRA E KÁTIA FRANCO DUARTE. RUA PROCÓPIO
FERREIRA DE MENEZES, Nº 260; 14- BRUNO JOSÉ SEVERINO E JÉSSICA
CRISTINA DE PÁDUA DIONIZIO. RUA WEVERSON TASSAR DE ALMEIDA, Nº
75; 15- MARCELO APARECIDO DE PAULA E LAUDICÉA MACHADO BARBOSA.
RUA JOSÉ BRAZ NAVES, Nº 495; 16- GONÇALO DE MENDONÇA E  MARIA
ZENÉ RIBEIRO DA SILVA. RUA ELISA BORGES DA CUNHA, Nº 200; 17- THIAGO
ROMEIRO DA SILVA E PRISCILA APARECIDA RODRIGUES. RUA PAÍS DE
GALES, Nº 140; 18- JOÃO PAULO FERREIRA E ANA ROSA CRISTINA SILVA.
RUA NORUEGA, Nº 210; 19-LUAN DOS REIS BORBA E MILENE RODRIGUES
SANTOS. RUA DR. ANTONIO RIBEIRO DUARTE, Nº 45; 20- SAMUEL SARAVAL
E MARIANA PEREIRA SILVA. RUA SÃO JUDAS TADEU, Nº 208.

Um homem, de 57 anos,
foi preso no início da noite de
quarta-feira (22/7), após o 2º
Pelotão de Bombeiros Milita-
res receber informações que o
suspeito estaria ateando fogo
em vegetação em lote vago no
Jardim São José. De posse das
informações, bombeiros mili-
tares se deslocaram ao local
onde com apoio da Polícia
Militar conseguiu identificar e
deter o indivíduo, que foi pre-
so pela prática de incêndio cri-
minoso.

Conforme informações do
Corpo de Bombeiros, após re-

Homem é preso ao tentar colocar fogo
em lote vago no Jd. São José, em Paraíso

ceber denúncia, a guarnição de
salvamento se deslocou ao lo-
cal onde haviam alguns focos
de incêndio em um terreno de
aproximadamente 300 metros
quadrados. No momento da
chegada dos bombeiros, o sus-
peito estava colocando alguns
papéis para queimar juntamen-
te com a vegetação que havia
sido cortada.

Durante questionamentos,
o homem teria relatado que ro-
çou seu terreno e que ele teria
recebido informações para ate-
ar fogo no material que tinha
permanecido no lote. Disse

também que seu lote vem sen-
do constantemente utilizado
como depósito de entulho, pro-
veniente de vizinhos do local.

Como o fogo havia acaba-
do de ser ateado, não houve
necessidade de combate o in-
cêndio, apesar de estar produ-
zindo apenas fumaça e não co-
locando em risco os muros das
residências próximas. Diante
disto, foi dada a voz de prisão
ao homem pela prática de cri-
me ambiental.

O Corpo de Bombeiro lem-
bra que colocar fogo em lote
vago, configura como crime

tipificado no artigo 54 da lei
federal 9.605, de 1.998, que diz
que "causar poluição de qual-
quer natureza em níveis tais que
resultem ou possam resultar em
danos à saúde humana, ou que
provoquem a mortandade de
animais ou a destruição signi-
ficativa da flora: pena - reclu-
são, de um a quatro anos, e
multa". A Polícia Militar foi aci-
onada para conduzir o homem
até a Delegacia de Polícia, que
permaneceu sob custódia do
Corpo de Bombeiro de Bom-
beiros e da Polícia Militar até o
registro do fato.

Bombeiros lembram que colocar fogo intencionalmente
em vegetação é crime e pode levar a multa e prisão

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG – RETIFICAÇÃO DE
PUBLICAÇÃO Proc. nº 234/2020, Pregão Pres. nº 25/2020, R.P. nº 10/
2020, publicado no jornalminasgerais.mg.gov.br de 22/07/2020, caderno 2,
pág. 07, onde se lê “Registro de Preços para eventuais aquisições de óleos
lubrificantes, graxas, fluídos e materiais de limpeza automotiva” leia-se
“Registro de Preços para eventuais aquisições de produtos de limpeza, higiene,
utensílios e correlatos”. 22/07/2020 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito

Pai de santo
acusado de abusar

de mulheres é preso
em Arceburgo

A Delegacia de Polícia em
Monte Santo de Minas, com
apoio da equipe da PCMG em
Itamogi, cumpriu na quinta-
feira (23/7), mandado de pri-
são preventiva contra um
homem, de 45 anos, suspei-
to de abusar sexualmente de
mulheres em um terreiro de
umbanda, do qual é dirigente
em Arceburgo.

Segundo informações da
PC, até o momento, três ví-
timas, com idades entre 28
e 38 anos, incluindo a ente-
ada dele, foram identifica-
das. Outras cinco pessoas,
possivelmente violentadas,
estão sendo ouvidas pela
PCMG.

De acordo com a polícia,
as investigações começaram
no início da semana e o in-
quérito policial apura o cri-
me de violação sexual medi-
ante fraude. Segundo consta
até o momento, o investiga-
do, enquanto na função de pai
de santo, sob o argumento de
que as vítimas estavam com
problemas, sugeria que elas
passassem por sessões de
cura, momento em que o sus-
peito praticava os abusos.

De acordo com a delega-
da responsável pelo caso,

Ariadya Tavares, há relatos
de que o investigado convi-
dava suas vítimas para reu-
niões reservadas, onde esti-
vessem somente ele e a pa-
ciente. Quando isso aconte-
cia, o pai de santo explicava
que para a realização do tra-
balho espiritual era necessá-
rio que a mulher ficasse nua.
“A partir daí, o suspeito ini-
ciava a prática de atos libidi-
nosos, que iam desde o to-
que no corpo até a conjun-
ção carnal”, acrescenta a
delegada.

Conforme explica Aria-
dya, o cumprimento da pri-
são, de imediato, era funda-
mental. “Como o suspeito
permanecia realizando as
sessões em seu terreiro,
existia o risco de outras mu-
lheres virem a sofrer os abu-
sos. Ademais, o investigado
possui relação de parentes-
co com uma das vítimas. A
prisão era medida urgente e
necessária”, explica.

Os levantamentos da Po-
lícia Civil prosseguem com
o intuito de identificar outras
possíveis vítimas. O suspei-
to foi encaminhado ao Sis-
tema Prisional e encontra-se
à disposição da Justiça.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.
Tratar Rua Francisco Bruno, 100

ou pelos fones  3531-8747 ou 99103-5441
ANDRÉ LUIZ BOZELI
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• APARTAMENTO VENDO EM
FRANCA: no centro da cidade,
de frente para o Banco
Bradesco, ao lado da Catedral,
9 andar, 2 dormitórios e recém
reformado. Tratar com o propri-
etário (16) 99634-2220

• APARTAMENTO NO CENTRO
(PRAÇA DA MATRIZ) EDIFÍCIO
CREDREAL: aluga-se ou vende,
com 3 quartos, sendo 1 com ba-
nheira de hidromassagem, sala
com dois ambientes, garagem
para 1 veículo. Tratar com a pro-
prietária Nenzinha no Edifício
Credreal apartamento 24.

• SÍTIO – VENDE-SE OU ALUGA-
SE: Vende sítio com 5 ½
alqueires, cultura. Aceita-se tro-
ca, ou aluga-se (todo em pas-
to). Tratar pelo tel. 35 9 9112-
7972.

• SÍTO 2 ALQUEIRES E ½ NA
SERRA DO CAMPO ALEGRE:
próximo a Olan Caffee, com
mina de água que nunca secou
e forma um lago, com casa an-
tiga, com um córrego formando
por minas de águas de 2 a 3
km, plantação de eucalipto para
o uso, com poste de energia na
porta. Tratar com Abadia na Av.
Dr. Delfim Moreira, 2.333 –
Lagoinha à tarde com a propri-
etária. Preço a combinar não
aceita troca.

• CASA NO CENTRO – VENDO
OU TROCO POR OUTRA EM
FRANCA: com 2 dormitórios,
com armários, sendo uma suí-
te, sala ampla, cozinha ampla,
com armários, lavanderia com
armários, quintal com armário,
garagem e área para 3 veícu-
los e cerca elétrica. Ótimo ne-
gócio. Tratar (35) 3531-5333 ou
(35) 3558-6916

JARDIM DAS PAINEIRAS - LOTE
47 (PLANO): Rua Francisco
Sales Ferreira, àrea = 564,07
m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone.: 9.9817-5284
Dennys

• ALUGO APARTAMENTO Nº
123, BLOCO 1, 2º ANDAR : Av.
Zezé Amaral, 800, contendo: 2
quartos, sala, cozinha, banhei-
ro, área de serviço e espaço
para 1 carro. Aluguel a combi-
nar. Tratar Av. Angelo Calafiori,
868/870 – Fone 99864-1630 ou
99815-5530

• ALUGA-SE SOBRADO NA RUA
DOS ANTUNES: 3 quartos, 1
quarto com suíte, 2 salas, copa,
cozinha, garagem para 2 car-
ros, portão eletrônico, alarme
monitorado, área de serviços,
armários embutidos em toda
casa. Tratar 3531-8098 e
98841-9144

• CÔMODO COMERCIAL ALU-
GA-SE: localizado na rua Alferes
Patrício, 950 (onde era o
Matheus Food). Tratar 3531-
8098 e 98841-9144

• VENDO CASA RESIDENCIAL À
AVENIDA JOSÉ EDUARDO DE
SOUZA, 359 BAIRRO SANTA
CRUZ EM JACUÍ: Local aprazível
da cidade. Cinco quartos com
três suítes e um banho social e
lavado; área de 1.357,54 m² em
dois terrenos unificados e cons-
trução de 319,26 m². Recuada
com jardins; escritório com la-
reira; três salas sendo ligadas
à duas varandas com vista para
a Serra de Ibituruna e nascente
do sol e da lua. Garagem co-
berta para quatro veículos, la-
vanderia. Tratar 9.9971-1833.

• CASA NO CENTRO – VENDO
OU TROCO POR OUTRA EM

IMÓVEISIMÓVEIS
FRANCA: com 2 dormitórios,
com armários, sendo uma suí-
te, sala ampla, cozinha ampla,
com armários, lavanderia com
armários, quintal com armário,
garagem e área para 3 veícu-
los e cerca elétrica. Ótimo ne-
gócio. Tratar (35) 3531-5333 ou
(35) 3558-6916

• ALUGO EXCELENTE PONTO
COMERCIAL: Av. Oliveira
Resende, nº 834 – Brás. S. S.
Paraíso- MG. Pronto para você
montar o seu negócio! Sistema
de câmeras e alarme, 437,00
m² área construída. Estaciona-
mento (sob consulta). Tratar
pelo telefone (35)3531-5101 ou
(35)98857-2940 com André.

• TROCO CASA - BARRACÃO –
TERRENOS EM SÍTIO: Tratar
pelo telefone 35 99911-8008.

• RANCHO SÃO JOSÉ DA BAR-
RA: vendo, melhor vista para re-
presa, antes da Balsa, casa
muito boa de laje, com 3 quar-
tos grandes, sendo 1 suite, sala
grande, cozinha conjugada com
balcão pia com fogão na ban-
cada. Água de mina quase mi-
neral, padrão 220 wat., pomar
com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo
cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar, me-
lhor ofertar. Tratar (31) 9 8320-
9778 (tim)

• APARTAMENTO EM RIBEIRÃO:
Vende-se apartamento refor-
mado e mobiliado em Ribeirão
Preto, na rua Bernardino de
Campos. Ótima localização,
próximo a mercado, feira, far-
mácia, restaurante e shopping.
Área de 87 metros quadrados
úteis, contendo dois quartos,
dois banheiros, sala e cozinha
grande, rico em armários, ga-
ragem. Tratar com a proprietá-
ria pelo tel. 16 99992-5410.

• EXCELENTE CHÁCARA A 3 KM
DA CIDADE, vendo ou troco por
casa em Paraíso, bem locali-
zada com casa, muita água, 2
represas, pomar diversificado e
plantação de palmito e eucalip-
tos. ALUGA-SE PARA TEMPORA-
DA DE FINAL DE ANO E JANEI-
RO PARA FAMÍLIAS. Tratar com
o proprietário 35 99975-2521

• TERRENO NO CENTRO: VEN-
DE-SE, todo murado, com cal-
çada, plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igreja Ma-
triz. Na rua Tenente José Joa-
quim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-
mários embutidos, garagem
para 2 carros R$  210 mil. Tra-
tar 98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO
LAGOINHA: Ótima localização -
Rua Antônio Campos do Amaral
3 quartos, sendo uma suíte, ar-
mários embutidos, sala ampla,
wc social, copa cozinha, gara-
gem coberta, jardim na frente,
quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e
cozinha. Tratar com Luciana
(35) 98810-3185 e 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraíso.
Sala, cozinha, 3 quartos sendo
1 suíte, área de serviço, gara-
gem. Tratar pelo tel. (35) 3558 –
1517 com o proprietário.

• BRASÍLIA RARIDADE: Vende-se Brasília 73/74 verme-lha, restau-
rada, original, único dono, manual de proprietário. Preço R$
18.500,00 – tratar (35) 998498100 ou 3534-1616.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO).

CASAS À VENDA:

JD. DAS HORTÊNCIAS  R$ 100.000,00 - Cód.: 3246
Área terreno: 180m² - Área construída: +-70m²
TEM INTERESSE EM DAR ESSE IMÓVEL COMO PARTE DE
PAGAMENTO NA COMPRA DE UMA CHÁCARA NO COND. CACHOEIRA.
1 DORMITÓRIO, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, ENTRADA GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO
FRIO.

CENTRO R$ 750.000,00  - Cód.: 3243
Área terreno: 400 m² - Área construída: 250m²
4 DORMITÓRIOS SENDO 1 SUITE, TODOS COM ARMÁRIOS, SALA,
COPA COZINHA COM ARMÁRIOS, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO COM ARMÁRIOS, EDICULA NO FUNDO COM DESPENSA,
BANHEIRO, LAJE, PISO FRIO E TACO. GARAGEM PARA 2 CARROS
COBERTOS E VÁRIOS DESCOBERTOS.

JD. DANIELA R$ 360.000,00  -  Cód.: 3242
Área terreno: 250 m² - Área construída: 169m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM  ESPAÇO PARA
CLOSET (colocar os armários), SALA COM SANCAS,LAVABO, COPA-
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA GOURMET, GARAGEM P/  04
CARROS. LAJE PORCELANATO, PRE-DISPOSIÇÃO PARA
AQUECIMENTO SOLAR.

CENTRO R$ 250.000,00  -  Cód.: 3239
Área terreno: 357m² - Área construída: 135m²
3 DORMITÓRIOS, AMPLA SALA, 2 BANHEIROS, COZINHA, AMPLA
VARANDA EM L COM LAVANDERIA E CHURRASQUEIRA, ENTRADA DE
GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. FORRO DE MADEIRA E PISO FRIO.

JD. EUROPA R$ 310.000,00  -  Cód.: 2310
Área terreno: 310 m² - Área construída: 150m²
ACEITA TERRENO OU CARRO COMO FORMA DE PAGAMENTO.
3 DORMITÓRIOS SENDO 1 SUITE,SALA, COZINHA, ÁREA COM
CHURRASQUEIRA, GARAGEM P/ 2 CARROS, QUINTAL GRANDE.
PORTÃO ELETRÔNICO E CERCA ELÉTRICA.

JD. EUROPA R$ 380.000,00  -  Cód.: 2994
Área terreno: 270 m² - Área construída:  170m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, TODOS OS DORMITÓRIOS COM
ARMÁRIOS, SALA DE JANTAR, SALA DE TV, JARDIM DE INVERNO,
COZINHA COM ARMÁRIOS, ÁREA DE SERVIÇO  COM DESPENSA,
GARAGEM PARA 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO, AR
CONDICIONADO EM 02 DORMITÓRIOS, JANELAS EM VIDRO
TEMPERADO (BLINDEX). ÁREA GOURMET, JARDIM COM
PERGOLADO.

ALTO PARAÍSO R$ 230.000,00  -  Cód.: 3182
Área terreno:  265m² - Área construída: 180m²
IMÓVEL INACABADO, PRECISA FAZER TODA PARTE DE ACABAMENTO.
3 DORMITÓRIOS, SENDO 2 SUÍTES, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ÁREA DE LAZER.

CALIF. GARDEN 2 R$ 400.000,00  -  Cód.: 3179
Área terreno: 250m² - Área construída: 187m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE COM CLOSET E BANHEIRA DE
HIDROMASSAGEM DUPLA, SALA E COZINHA INTEGRADAS EM
FORMATO DE L COM BALCÃO AMERICANO E BANCADA EM
MÁRMORE, 01 BANHEIRO SOCIAL, 01 LAVABO, ÁREA GOURMET,
PISCINA DE VINIL (5X3), GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E 02
DESCOBERTOS.

CIDADE NOVA R$ 158.000,00  -  Cód.: 2760
Área terreno: +-150m² - Área construída: +-120m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM P/1 CARRO. LAJE E PISO FRIO E PORCELANATO.

JD. AMÉRICA VII R$380.000,00  -  Cód.: 2173
Área terreno: 250m² - Área construída: 150 m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE E 01 DORMITÓRIO COM AR
CONDICIONADO E ARMÁRIOS, SALA PARA 02 AMBIENTES COM
SANCAS E LUSTRE, JARDIM DE INVERNO, COZINHA PLANEJADA,
BANHEIRO SOCIAL COM GABINETE, LAVANDERIA COM GABINETE,
ÁREA DE LAZER COM CHURRASQUEIRA, W.C., DESPENSA E ÔFURO.
GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E 01 DESCOBERTO. LAJE E
PORCELANATO. PRÉ DISPOSIÇÃO PARA AQUECIMENTO  SOLAR.

JD. COOLAPA R$ 420.000,00  -  Cód.: 2506
Área terreno: 300m² - Área construída: 202m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, 2 DORMITÓRIOS COM SACADA,
AMPLA SALA DE VISITAS, SALA DE JANTAR, COZINHA, ESCRITÓRIO
COM ARMÁRIOS, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM PARA 1 CARRO
GRANDE OU 2 PEQUENOS. PAVIMENTO INFERIOR: SALA,
LAVANDERIA, DESPENSA E W.C., ÁREA DE CHURRASCO COM
DESPENSA.

TERRENOS À VENDA:

CALIF. GARDEN 1 R$ 123.000,00  -  Cód.: 3163
Área: 300m²

CALIF. GARDEN 1 R$ 132.000,00  -  Cód.: 3173
Área: 360m²

CENTRO R$ 420.000,00  -  Cód.: 402
Área: 663m²

ALTO BELA VISTA R$ 65.000,00  -  Cód.:1761
Área: 270m² -

JD. CANADÁ R$ 65.000,00  -  Cód.:3129
Área: 193m²

ALTO BELA VISTA R$ 65.000,00  -  Cód.:1761
Área: 270m²

JD. DAS HORTÊNCIAS R$ 25.000,00  -  Cód.:396
Área: 180m²

JD. DIAMANTINA R$ 37.000,00  -  Cód.:3215
Área: 160m²     (2 lotes juntos valor e metragem unitários)

JD. ITAMARATI  R$ 60.000,00  -  Cód.:3062
Área: 265m²  TEM INTERESSE EM COLOCAR ESSE TERRENO COMO
PARTE DE PAGAMENTO NA COMPRA DE OUTRO NO MEDITERRANÉE,
CALIFÓRNIA GARDEN.

NASCENTE DO PARAÍSO R$ 42.000,00  -  Cód.:3060
Área: 160m²     (2 lotes juntos valor e metragem unitários)

PORTAL DOS IPÊS R$ 80.000,00  -  Cód.:2775
Área: 300m²

APARTAMENTOS À VENDA:

CENTRO - DUPLEX R$ 1.100.000,00  -  Cód.: 2586
Área útil: 240m² -
PAVIMENTO INFERIOR: 2 DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS, SALA P/
02 AMBIENTES, LAVABO, COZINHA COM ARMÁRIOS, BANHEIRO
SOCIAL, LAVANDERIA,DESPENSA COM W.C., VARANDA.TACO E PISO
FRIO.
PAVIMENTO SUPERIOR: 2 DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS,
ROUPEIRO, SALA P/ 02 AMBIENTES, BANHEIRO SOCIAL, ESCRITÓRIO
COM ARMÁRIO E WC, AMPLA VARANDA.TACO E PISO FRIO.
01 VAGA DE GARAGEM.

LAGOINHA R$ 380.000,00  -  Cód.: 2890
Área útil: 240m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA
COM WC, 01 VAGA DE GARAGEM.

PORTAL DOS IPÊS R$ 190.000,00  -  Cód.: 2254
Área útil: 70m²
2 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, VARANDA GOURMET, 02 VAGAS DE GARAGEM .ÁREA DE
LAZER COM PERGOLADO, PISO FRIO. PRÉDIO RECÉM CONSTRUÍDO.

JD. COIMBRA R$ 145.000,00  -  Cód.: 3181
TEM INTERESSE EM DAR ESSE IMÓVEL COMO PARTE DE
PAGAMENTO PARA COMPRA DE UMA CASA DE ATÉ R$ 200 MIL.
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA,
01 VAGA DE GARAGEM. PISO FRIO.

• MILHO – VENDE-SE: Safra
nova. Sacas de 60 kl. Vende-se.
Tratar pelo telefone (35) 9 9842-
4251.

• COMPRO CARRETA PARA
TRATOR USADA TEL. 99911-
8008

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

DIVERSOSDIVERSOS
• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técnico
especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

VEÍCULOVEÍCULO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

ORAÇÃOORAÇÃO

• CASEIRO: ofereço meus ser-
viços como caseiro para rancho
ou sítio, churrasqueiro, cozi-
nheiro, motorista e veículo pró-
prio. Tratar Willian 99704-5503

• OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO CUIDADORA: Sou técni-
ca de enfermagem, presto to-
dos serviços relacionados a
área, banho, curativos, acom-
panho em viagens e hospital,
disponibilidade para trabalhar
noturno também! Contato:
98896-0330.

• CUIDADORA DE IDOSOS: Tem
ótimas referências e experiên-
cia. Com mais de 10 anos nes-
te importante trabalho Social e
Humanitário. Cidinha fone

OPORTUNIDADESOPORTUNIDADES
99917-4260 e 98825-2955  -
durante a noite ou dia.

• CUIDADORA / DIARISTA / CO-
ZINHA / AUXILIAR DE COZINHA:
com experiência, falar com
Regislane pelo fone 9931-7383

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e eco-
nômica. Tratar Rua Francisco
Bruno, 100 ou 3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamen-
tal  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)
séries, Ensino Médio, Vestibu-
lar e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.
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FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Itamarati R$ 80.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social e quintal grande.
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social e nos fundos: cozinha e
01 suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro social,
quintal grande e garagem.
Califórnia Garden R$ 300.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, banheiro
social, área de lavanderia e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 320.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários embutidos, sala, cozinha,
01 banheiro social, garagem para 02 veículos e 01 edícula com 01
dormitório, sala, cozinha, 01 banheiro e garagem descoberta.
Centro RS 370.000,00.
02 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala de estar,
cozinha, 01 banheiro social, área de lavanderia com armário embutido
e garagem para 03 veículos.
Jardim América R$ 370.000,00.
01 sobrado contendo 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiro social,
02 salas, cozinha, área de serviço e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 380.000,00.
02 dormitórios com armários embutido sendo 01 suíte com closet, sala
de estar, copa, cozinha, área de lavanderia, área de churrasco e
aragem para 03 veículos cobertos.
Lagoinha R$ 450.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armário embutido, ar condicionado e
hidromassagem, sala de estar, copa/cozinha com armário embutido, 02
banheiros sociais, área de serviço, 01 cômodo de despensa e garagem.

TERRENOS
Jardim das Acácias R$ 40.000,00.
Área de 200 m².
Portal dos Ipês R$ 80.000,00.
Área de 300 m².
Jardim Coolapa R$ 160.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².
Jardim Europa R$ 110.000,00.
Área de 360 m². Ótima localização.

APARTAMENTOS
Edifício Crédito Real no Centro R$ 300.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos  sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo.
Edifício Tereza Mambrini R$ 450.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala, copa,
cozinha, 01 banheiro social e garagem para 01 veículo. Apartamento
excelente com acabamento de primeira.

CHÁCARA
Chácara Condomínio Campo Alegre R$ 380.000,00.
01 casa de morada contento 03 dormitórios sendo 01 suíte com
hidromassagem, sala, cozinha planejada, sala de jantar, banheiro social
e área de churrasco. Área construída de 368 m².

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

APARTAMENTOS:

CENTRO:

Edificio Credireal :Apartamentos de 02 e 03 dormitórios  com armários
embutido ,sem garagem com aluguel a partir de R$ 500,00 fora
condominio. Ref.:  1414852 e 1449293

Edificio São Sebastião: Apartamentos de 02 ou 03 dormitórios com
armários embutidos com sacada e uma vaga de garagem. Ref.: 1448170
- 1448412 e 1453790.

Jardim Europa : Apartamentos terreo com 01 vaga de garagem coberta,
apartamentos de 02 dormitorios. Ref.: 1457364 e 1439594

Na Avenida Zeze Amaral Parque das Andorinhas: Apartamentos de 02
dormitorios sendo 1. andar e 3o. andar, com 02 dormitorios e vaga de
garagem. Ref.: 1457364 e 1439594

Edificio Dr. José Spósito , na Rua Dos Antunes, Perto da Radio da Familia,
de 02 dormitorios com armários , cozinha com armários e duas vagas de
garagem. Ref.: 1457906 e 1446447.

CASAS:

NA RUA PINTO RIBEIRO - CENTRO : Otima localização proximo a Casas
Pernambucanas, Lojas Edmil, com 03 dormitorios sendo 02 suites, com
armários e closed, salas, copa, cozinha com armários, adega, banheiro
social, lavanderia, despensa, mais um banheiro, garagem 03 carros.
Aluguel : R$ 2.500,00 - Ref.: 1455232

AVENIDA MONSENHOR MANCINI: PARA COMERCIO OU RESIDENCIA:
Otima localização Perto da Amarena Sorvetes, Mercado Cinco Estrelas,
de 03 dormitorios sendo 01 suite, 02 dormitórios com armários, sala,
copa cozinha, banheiro social, area de tanque, despensa, quintal
garagem. Aluguel : R$ 1.100,00 - Ref. 1457910

NO PARAISO DO BOSQUE - RUA PROF. CORREA PINTO:  Ótima
localização no bairro, proximo a Creche, com 03 dormitórios sendo 01
suíte, sala, cozinha, banheiro social, area de tanque coberta, quintal,
garagem para 02 carros. Aluguel : R$ 850,00 - Ref.: 1457860

CENTRO - RUA PINTO RIBEIRO- PARA COMERCIO OU RESIDENCIA:
De 04 dormitorios sendo 01 suite, sala, copa, 02 cozinhas, banheiro
social, lavanderia, despensa. Aluguel : R$ 900,00 - Ref.:14342321

BAIRRO SAO JUDAS - RUA SARGENTO LIMA: De 02 dormitorios, sala,
cozinha, banheiro, entrada para carro, quintal grande todo cimentado.
Aluguel R$ 500,00 . Ref 1447459

VILA MARIANA :TIPO CHACARA: De 02 dormitorios, sla, cozinha e
banheiro, muito quintal, entrada para carro. Aluguel : R$ 330,00 . Ref.:
1456504

PONTOS DE COMERCIO

NA AVENIDA OLIVEIRA REZENDE:  Proximo ao Posto Jacare , de
aproximadamente 100ms2 com 02 banheiros, copa, quintal. Valor do
Aluguel : R$ 1.400,00

JARDIM CANADA: Ponto Novo, com porta de blindex , salão de
aproximadamente 100ms2 com pia para copa e banheiro e
estacionamento na frente. Aluguel : R$ 700,00

 VILA RADAELLI: Ponto de Comercio com aproximadamente 80 metros
quadrados, com banheiro e copa. Aluguel : R$ 600,00

SITE PARA VER AS FOTOS:
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

98868-3298868-3298868-3298868-3298868-32111117 WHA7 WHA7 WHA7 WHA7 WHATTTTTSSSSSAPPAPPAPPAPPAPP

e-mail: sergi.magalhaes@bol.com.br

SERGIO MAGALHÃES

Nos períodos mais críticos da pandemia do
novo coronavírus na Europa, as equipes de F1
atenderam ao apelo do governo britânico para
que ajudassem a desenvolver respiradores para
atender à demanda dos hospitais. As equipes
inglesas lideradas pela Mercedes trabalharam em
conjunto com a universidade de Londres e em
poucos dias já tinham os aparelhos projetados,
desenvolvidos e aprovados para serem usados.
Nenhuma delas quis patentear o projeto,
deixando-o disponível na internet com o passo a
passo para quem quisesse construir, com a
vantagem de ser mais simples e sair por um preço
muito mais em conta do que os aparelhos
comercializados no mercado. 

A F1 é conhecida também pela rápida resposta
aos desafios de engenharia. No domingo passado
os mecânicos da Red Bull operaram um milagre
no carro de Max Verstappen ao reparar os danos
da suspensão e da asa dianteira depois que o
holandês escapou da pista molhada e acertou a
barreira de proteção na volta de instalação para o
grid. 

Tratava-se de uma operação que segundo o
chefe da equipe, Christian Horner, demora em
média uma hora e meia, mas eles conseguiram
fazer em 20 minutos(!) e finalizaram faltando
apenas 35 segundos para estourar o limite de
tempo em que é permitido aos mecânicos tocarem
nos carros antes da largada.

Não foi por acaso que Verstappen comemorou
o 2º lugar no GP da Hungria como se fosse vitória
e fez questão de agradecer o trabalho desses
fantásticos mecânicos. Merece menção também
a confiança de Verstappen e a coragem de acelerar
forte um carro consertado às pressas. O holandês
ganhou quatro posições na largada e foi
determinante para que terminasse a prova atrás
apenas de Lewis Hamilton.

Apesar do bom resultado, a Red Bull não teve
um bom final de semana na Hungria justamente
na pista em que se esperava fosse estar mais
próxima da Mercedes já que a potência do motor
conta menos. Mas o que se viu foi uma Mercedes
ainda mais forte do que se imaginava ao ponto de
Lewis Hamilton, que obteve a 90ª pole position e
venceu pela 86ª vez, se dar ao luxo de fazer uma
parada extra faltando três voltas para o final para
colocar pneus macios e ganhar o ponto extra pela
volta mais rápida.

Mas o que chama atenção nesses mecânicos
da F1 é que mesmo com a falta de preparo pelo
tempo que ficaram parados até que as atividades
pudessem ser retomadas, e mesmo em menor
número, eles não perderam a eficiência como ficou
provado no caso da Red Bull.

Esses mesmos mecânicos da equipe austríaca

Milagre no grid

Mecânicos da Red Bull debruçados no carro
de Verstappen para colocá-lo na corrida

foram os mais rápidos na troca dos pneus do
carro de Verstappen (2s04) e lideram o
campeonato de pit stop, competição que muita
gente nem sabe que existe, mas que é levada a
sério pelos mecânicos de cada equipe. Os da Red
Bull foram campeões do ano passado e no GP da
Estíria chegaram muito próximo do recorde deles
mesmo do ano passado (1s91) ao trocarem os
pneus de Verstappen em 1s95.

Depois de três corridas seguidas, a F1
descansa neste domingo e volta para mais três
finais de semana consecutivos com duas provas
em Silverstone e uma na Espanha.

GP BRASIL CANCELADO
Pela primeira vez desde 1972 a F1 não virá ao

Brasil. Por conta da pandemia, os GPs do Brasil,
Estados Unidos, México e Canadá foram
cancelados e outras três pistas foram incluídas
ao calendário: Nurburgring (Alemanha), Portimão
(Portugal) e Ímola (Itália).

STOCK CAR TEM LARGADA AMANHÃ
Com novos carros mais próximos dos

modelos de rua, estreia do Toyota Corolla que se
junta ao Chevrolet Cruze abrindo as portas para a
principal categoria do automobilismo brasileiro
tornar-se multimarcas, a Stock Car dá a largada
para a temporada neste domingo, em Goiânia, com
portões fechados, número reduzido de pessoas
essenciais, programação mais enxuta e medidas
de segurança contra a Covid-19. Serão duas
provas de 30 minutos cada, com largada às 11h30,
ao vivo no SporTV.

F1 / Divulgação

CASAS

Bairro: Rosentina Figueiredo - Código: 268N - Valor R$ 280.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários, sala, copa, cozinha com
armários planejados, banheiro social, área de serviço, lavabo, quintal
pequeno. Garagem coberta para 03 carros. Terreno: 175,15m² / Área
construída: 114,57m²

Bairro: Portal dos Ipês - Código: 116N - Valor R$ 300.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, 01 banheiro social,
garagem para 02 carros cobertos. Terreno: 312,00m² / Área construída:
138,55m²

Bairro: Parque Belvedere - Código: 125N - Valor R$ 140.000,00
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social, garagem para 02 carros.
Terreno: 160,00 m²

Bairro: Vila Santa Maria - Código: 402N - Valor R$ 250.000,00
03 dormitórios, 02 banheiros, 02 salas, cozinha ampla, lavanderia coberta
com churrasqueira, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Vila Alza - Código: 318N - Valor R$ 230.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa e cozinha, banheiro social,
lavanderia, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Jardim Europa - Código: 420N - Valor R$ 500.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço, área de lazer com churrasqueira, garagem para 01 carro coberto
e 02 descobertos. Terreno: 360,00 m² / Área construída: 140,00m²

Bairro: Residencial Morumbi - Código: 229N - Valor R$ 125.000,00
03 dormitórios, sala, copa cozinha, banheiro social, área de serviço.
Garagem para 04 carros descobertos. Terreno: 254,00 m² / Área
construída: 98,00m²

APARTAMENTO

Bairro: Centro - Código: 371N - Valor R$ 325.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armários, sala, cozinha, banheiro
social, área de serviço, garagem para 01 carro.

Bairro: Centro - Código: 414N - Valor R$ 410.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala ampla com sacada, cozinha com
armários, área de serviço, lavanderia, garagem para 01 carro.

CHÁCARA

Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 60N - Valor R$ 450.000,00
Casa toda avarandada com área de churrasco e banheiro, 03 dormitórios
sendo 01 suíte, banheiro social, sala, cozinha. Piscina, campo de futebol.

Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 64N - Valor R$ 450.000,00
Casa principal com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, casa
toda avarandada, área de churrasco. Casa de fundos com 02 dormitórios,
banheiro social. Pomar, piscina.  Terreno: 6.000m² / Área construída:
140,00m²

TERRENO

Bairro: Jardim Coolapa - Código: 296N - Valor R$ 165.000,00
Lote medindo: 300m²

Bairro: Parque São Judas Tadeu - Código: 479N - Valor R$ 58.000,00
Lote medindo: 190m²

Em continuidade ao Progra-
ma de Educação Fiscal, a SRF
Varginha informa que o Estado
de Minas Gerais, sensibilizado
com a dificuldade financeira
imposta pela pandemia da
covid-19 a grande parte dos
contribuintes e cidadãos minei-
ros, e com o objetivo de pro-
porcionar uma nova oportuni-
dade de regularização dos dé-
bitos tributários em aberto, o
Governo do Estado de Minas
Gerais concede, por meio do
Decreto 47.996/2020, a possi-
bilidade de recontratação de
parcelamentos, anteriormente
vedados, com os benefícios do
Programa Regularize.

Os contribuintes que perde-
ram seus parcelamentos e op-
tarem por reparcelar suas dívi-
das com o Fisco terão a certi-
dão de débitos regularizada, sus-
pendendo eventual execução fis-
cal existente, evitando inscrição
em dívida ativa e consequente
protesto extrajudicial.

Mas é importante atentar para
a data-limite estabelecida para
requerer o reparcelamen-to, que
é até 31 de agosto de 2020.

Os interessados poderão
simular e contratar o reparcela-
mento pela Internet, acessando
a página http://www.fazenda.
mg.gov.br/empresas/parcel
amento/.

Estado oferece a contribuintes
mineiros a oportunidade de

reparcelar débitos tributários
Procedimento é válido, somente até 31 de agosto,

para ICMS, IPVA, ITCD e taxas

CONFIRA AS
ORIENTAÇÕES:

ICMS
Acesse o SIARE, utilizan-

do login e senha, para simular
ou contratar o parcelamento de
ICMS. Contribuintes não ins-
critos deverão enviar a solici-
tação para as Administrações
Fazendárias, enviando e-mail
para a unidade de circunscri-
ção da empresa. Para localizar
uma AF, clique aqui.

IPVA
Acesse http://www. fazen

d a . m g . g o v. b r / e m p r e s a s /
parcelamento/parcelamen
to_IPVA/ para simular ou con-
tratar o parcelamento de IPVA.
Tenha em mãos a identificação
(CPF/CNPJ) e o número do
Renavam.

ITCD
Acesse http://www.fazen

d a . m g . g o v. b r / e m p r e s a s /
parcelamento/parcelamen
to_ITCD/ para simular ou con-
tratar o parcelamento de ITCD.
Tenha em mãos o número do
CPF ou CNPJ.

TAXAS
Acesse o SIARE, utilizan-

do login e senha, para simular
ou contratar o parcelamento de
taxas. Contribuintes não inscri-
tos deverão enviar a solicitação
para as Administrações Fazen-
dárias, enviando e-mail para a

unidade de circunscrição da
empresa/cidadão. Para locali-
zar uma AF, clique aqui.

Após finalização do parce-
lamento, as guias de arrecada-
ção poderão ser emitidas men-
salmente, acessando http://
www.fazenda.mg.gov.br/em-
presas/impostos/autuacao/.
Caso seja necessário qualquer
contato adicional com a Secre-
taria de Estado de Fazenda de
Minas Gerais (SEF/MG),
clique nos links abaixo para
encontrar uma unidade:

Inteior de MG - Lista de e-
mails, Belo Horizonte - Fale
com a AF e Outros estados -
NCONEXT.

Nos casos especiais, em
que for necessário o atendi-
mento presencial, a Adminis-
tração Fazendária agendará um
horário para tratamento da so-
licitação.

A SEF/MG reitera que a
maior parte dos serviços pres-
tados está disponível na
internet. Para ter acesso às fun-
cionalidades oferecidas on-line,
basta consultar a lista, dispo-
nível no link: Catálogo de Ser-
viços. As dúvidas podem ser
respondidas também pelo ca-
nal Fale Conosco.

Informações prestadas pela
"Receita Estadual de Minas
Gerais - Regional de Varginha"
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Sebastião Tadeu Ribeiro

O primeiro caso confirma-
do de uma pessoa a ser con-
taminada pelo CODIV - 19
aqui no Brasil e também o pri-
meiro óbito causado pelo Ví-
rus, foi no mês de março des-
te ano. A partir de então, ór-
gãos governamentais, tanto da
esfera federal, estaduais e
municipais  através de decre-
tos iniciaram regras, preven-
ções, restrições e até proibi-
ções de eventos esportivos,
festivos, shows artísticos, ca-
sas de espetáculo e templos
religiosos.

Só foram liberados e auto-
rizados o  funcionamento de
estabelecimentos comerciais ,
serviços e transporte, setor de
atendimento a Saúde, conside-
rados essenciais, mas com
restrições e até penalidades se
por acaso não cumprirem as
determinações estipuladas.

Então, cumprindo os de-
cretos, evitando aglomera-
ções e prevenindo do contá-
gio do coronavírus, fiéis do
Salão do Reino das Testemu-
nhas de Jeová em São Sebas-
tião do Paraíso, no Brasil e
centenas de países por este
mundo afora, fecharam as
portas de seus templos ou sa-
lões, e aproveitando o avanço
tecnológico, transmitem suas
reuniões através do aplicativo
Zoom ou vídeoconferência.

Em São Sebastião do Pa-
raíso existem três Salões do
Reino das Testemunhas de
Jeová, um na Rua Lopes Tro-
vão, Bairro Independência, na
Rua Sta. Luzia, no Jardim
Europa e na Rua José Borges
Campos, Parque São Judas
Tadeu.

Sebastião Tadeu Ribeiro

Salão do Reino das Testemunhas de Jeová,
localizado na Rua Sta. Luzia, no Jardim Europa 3

Testemunhas de Jeová
têm se reunido através

videoconferências

Nesta triste e preocupante
época da pandemia CODIV -
19, as reuniões estão sendo
transmitidas das residências
dos anciões,  todas as quartas
e quintas-feiras a partir das
19h30 até às 21h00 hs e aos
domingos  das 09h00 às 11h00
horas.

Conforme informações,
em São Sebastião do Paraíso
existem aproximadamente
850 fiéis de Testemunhas de
Jeová, e depois que reuniões
passaram ser transmitida ao
vivo através de vídeoconfe-
rências,  pode ter ultrapassa-
do mais de mil, porque mem-
bros de familiares e amigos de
fiéis batizados das Testemu-
nhas de Jeová estão partici-
pando.

Nos dias 12 e 19 deste mês
de julho, aconteceu o Con-
gresso Mundial das Testemu-
nhas de Jeová, transmitido di-
retamente de Walkill , New
York, USA, e países de todo

o Planeta Terra receberam as
pregações, transmitidas no idi-
oma de cada país. Os verda-
deiros Testemunhas de Jeová
Batizados e Fiéis a as escritu-
ras da bíblia, são pessoas tra-
balhadoras, inteligentes, ho-
nestos e acima de tudo. Amo-
rosos que preocupam mesmo
o que há de melhor para com
o seu semelhante, pregando a
palavra de Deus através da
bíblia, de casa em casa, como
fez Jesus no seu período de
33 anos de vida transitória
aqui no Planeta Terra.

Assim que terminam as
reuniões através de vídeocon-
ferência,  eles têm seus mo-
mentos de distração e confra-
ternização. De suas residên-
cias os assistentes da reunião
batem um papo, se vendo e
ouvido um ao outro, e matan-
do a saudade através da
telinha do celular ou do com-
putador, fato notório, e TOP
10.

Informação recebida pelo
Jornal do Sudoeste por fon-
te que será preservada, alerta
que a construção de unidade
do SESC-MG em São Sebas-
tião do Paraíso, pode não se
concretizar. Em fevereiro des-
te ano o “JS” recebeu alerta
de que, “é falsa a esperança
da construção”.

Nesta semana, em novo e-
mail, a fonte de informação
fez novo contato e reafirmou
que “aqui no Sesc não há ne-
nhuma ação que indique von-
tade de dar prosseguimento as
obras em São Sebastião do
Paraíso”.

No primeiro contato foi
ressaltado que “nós estamos
com parte da unidade Sesc de
Venda Nova fechada desde
2015, com as mesmas pro-
messas, e foram fechadas a

Tupinambás, a JK no centro
de Belo Horizonte”.

Recentemente o Jornal
do Sudoeste publicou maté-
ria informando que de acordo
com a lei municipal que trans-
feriu (doou) as instalações da
Praça de Esportes Castelo
Branco para o Sesc-MG cons-
tam cláusulas determinando
prazos para o início e término
das obras. O início seria no dia
12 deste mês. Informamos,
ainda, que por decreto o pre-
feito Walker Américo Olivei-
ra prorrogou prazos.

A notícia deu ensejo a novo
contato por parte da fonte de
informação que anotou em
mensagem eletrônica que diz
o seguinte:

“Conforme havia informa-
do anteriormente, aqui no
Sesc não há nenhuma ação

que indique vontade de dar
prosseguimento as obras em
São Sebastião do Paraíso. A
ordem aqui é que o jurídico
se informe de todas as alter-
nativas para não dar anda-
mento ao processo, e que a
engenharia utilize dos meios
necessários para protelar os
prazos, tanto na equipe inter-
na quanto junto com os lici-
tantes e processos licitatórios.
Foi citado como exemplo o
caso da unidade Venda Nova
que mesmo tendo processo
junto ao Ministério Público,
não possuindo documentação
legal para funcionamento de
qualquer atividade no local
ainda assim mantém-se aber-
to. Que em 2015 fechou seu
parque aquático e utiliza qual-
quer oportunidade disponível
não iniciar as obras. São Se-

Denúncia recebida fala em desinteresse
do SESC em continuar obras em Paraíso
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bastião não será diferente. Se
uma comissão não for forma-
da para avaliar toda a docu-
mentação processual que en-
volve são Sebastião do Para-
íso desde o inicio da primeira
concessão, avaliando as pre-
visões orçamentárias  anual-
mente, ninguém ficará saben-
do que há esforço dedicado
a protelar ou identificar uma
forma de sair desta situação
com São Sebastião do Paraí-
so, afinal estamos fechando
unidades já existentes em ci-
dades de maior arrecadação
para o Sistema S”.

O teor do e-mail foi enca-
minhado ao prefeito Walker
Américo e ao presidente da
Câmara Municipal, Lisandro
Monteiro.

O presidente da Câmara
explicou que em 2018 para

possibilitar a implantação do
campus da UFLA em Paraí-
so, vereadores aprovaram lei
reavendo área anteriormente
doada ao Sesc-MG a destinan-
do à Universidade de Lavras,
ao mesmo tempo em que o
município doou a Praça de Es-
portes Castelo Branco ao
Sesc-MG. “Foi dado o prazo
de um ano para início das
obras, que dois anos após a
doação deveriam estar con-
cluídas, portanto em 2021. E
me assusta o prefeito editar
decreto concedendo mais três
anos”.

Lisandro pondera que “de-
creto não derruba lei”, que se
fosse o caso deveria ser
emendada. “Não fomos pro-
curados, nem a Comissão de
Esportes da Câmara, todos
colhidos de surpresa. Venci-

do o prazo para início, simples-
mente pintaram os muros com
o nome do Sesc – sendo que
no projeto consta que muros
serão derrubados”.

O presidente da Câmara
conclui que conforme consta
na lei municipal de doação, se
em 2021 o Sesc não estiver
pronto, o imóvel retornará ao
município.

O Jornal do Sudoeste
através da assessoria de co-
municação da Prefeitura
encaminhou na tarde de
quinta-feira (23/7), ao pre-
feito Walker Américo, con-
teúdo do e-mail. Até a con-
clusão desta matéria, às
17h50 de sexta-feira (24/7),
ele não encaminhou à reda-
ção do “JS”, seu ponto de
vista sobre a questão apre-
sentada.


